

Le Festival Ecran Jeunesse s'engage pour le recyclage avec TerraCycle afin d'offrir une seconde vie aux jouets et jeux en fin de vie

Le Festival Ecran Jeunesse s'associe avec le leader du recyclage TerraCycle pour offrir à ses visiteurs la possibilité d'apporter leurs jouets et jeux usés ou cassés sur les lieux du Festival afin de les déposer dans les bornes de collecte Boîtes Zéro Déchet qui leur offriront ainsi une seconde vie.

Soucieux de son impact environnemental et en lien avec sa mission pédagogique, le Festival Ecran Jeunesse qui se tiendra du 21 au 25 octobre 2020 à Tarbes-Lourdes a décidé de s'associer à TerraCycle, leader du recyclage des déchets considérés comme difficiles à recycler, afin d'offrir à ses visiteurs et participants la possibilité de recycler leurs jouets et jeux usagés afin de leur offrir une seconde vie. Les visiteurs sont donc invités à faire un peu de tri chez eux pour venir ensuite déposer les jeux et jouets sur les lieux du Festival.

Des Boîtes de recyclage « Zéro Déchet » seront mises à disposition des visiteurs où ils pourront y déposer leurs jouets et jeux usés ou cassés qui ne peuvent plus être réutilisés (hors jouets/jeux électroniques). Grâce à son expertise unique, TerraCycle met en place des solutions de collecte des déchets non pris en charge par les filières de tri traditionnelles, afin de les recycler, évitant alors que les déchets finissent incinérés ou en décharge. Les jouets seront triés, les composants broyés puis séparés par type de matériau (plastiques, métaux, etc.) avant d'être recyclés et de permettre la fabrication de nouveaux objets comme par exemple du mobilier d'extérieur.

Le Festival Ecran Jeunesse proposera également à l'entrée du Festival une solution de recyclage pour les masques de protection jetables évitant ainsi qu'ils soient eux aussi jetés à la poubelle ou dans la rue.



À propos de TerraCycle

Fondée en 2001, TerraCycle est le leader mondial de la collecte et du traitement des flux de déchets complexes. Opérant aujourd'hui dans 20 pays, TerraCycle est présente sur le marché français depuis 2011. Depuis, plus de 125 millions de déchets qui étaient voués à l'enfouissement ou l'incinération, ont trouvé une deuxième vie en France en étant transformés en une nouvelle matière première secondaire qui peut être utilisée dans la fabrication de nombreux produits.

TerraCycle a créé la solution des Boîtes Zéro Déchet pour offrir une solution alternative pour les déchets qui ne peuvent pas être traités par les filières de tri traditionnelles ou par le biais des programmes nationaux de recyclage gratuits lancés par TerraCycle et ses marques partenaires. Pour en savoir plus sur TerraCycle et le fonctionnement des boîtes Zéro Déchet, visitez le site <https://www.boites-zero-dechet.fr/> ou www.terracycle.fr

Contacts presse

Julia Chevalier

Responsable des relations presse, TerraCycle Europe
julia.chevalier@terracycle.com

+33(0)6 15 47 65 44

Apolline Sabaté

Chargée des relations presse, TerraCycle France
apolline.sabate@terracycle.com

+33 (0)6 38 84 30 87